

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・年末年始の行事の意味を知り、関心をもったり楽しみにする。
- ・自分の役割を見つけ、力を十分に発揮しながら一つのことに向かっていく。

室内遊び

くじら組の子どもたちは、午睡がなくなってからの新しい生活リズムにも慣れたきたようで、午後も元気に過ごせる日が増えてきました。他のクラスの子もたちが寝ている時間は、4階に行って汗だくになるほどたくさん体を動かして遊んでいます！汗だくすぎて、後半には約半数の子が肌着になって遊んでいるほど・・・。「早く小学校に行って広いお庭で遊びたい！」「ランドセル早く背負ってみたいな～」とわくわくドキドキする気持ちの一方で、「保育園で大好きなお友達とずっと一緒にいたいから卒園したくない！」「小学校って保育園みたいにいっぱい遊べないの嫌だな・・・」など色々な葛藤もあるようです。子どもたちが自信と期待を持って卒園できるよう、残りの少ない時間を大切に過ごしていきたいと思います。



いつもシャワーを浴びた後かのように汗びっしょりになり、たくさん体を動かして楽しんでいます！

戸外遊び

寒い中でも元気いっぱいな子どもたちはお散歩先でも元気いっぱい！先日中央公園の池の氷が凍ってみんなで大はしゃぎしました！みんなで池の氷に手を伸ばして「見て！こんな大きいのが取れた！」ととても嬉しそうに見せてくれる子どもたち。氷が張っている池に向かって氷を投げて「エルサだー！！」「見て！すごい割れ方したよ！」と大興奮！保育士も子どもと一緒に手がかじかんで動けなくなるほど氷で遊びました。この時期ならではの遊びがとっても楽しいね！



つめた～い！

健康

～手洗いうがいがいただきます?!～

感染症が流行する時期のため、給食やおやつ前の手洗いを強化しています。もう保育士が声をかけなくても、手洗い場に貼ってある正しい手順を見ながら丁寧に洗っている子の姿が多く見られるようになりました。引き続きしっかりと習慣づけていきたいと思えます！

感染症情報

インフルエンザや胃腸炎、コロナウイルスなどが流行しやすい季節となります。手洗いうがいをしっかりと行い、規則正しい生活を心がけましょう。

